



野間小だより

NO. 3
令和4年5月24日

「おらが学校」

新緑が美しい、さわやかな季節を迎えました。日差しも強くなり、山の木々の葉も日々、色濃くなっています。毎年、この時期になると、子どもたちがいろいろなことを吸収し、ぐんぐん成長していく姿と若樹の成長とが重なり、そのエネルギーをもらって、とても前向きな気持ちになります。特に1年生が成長するスピードには、毎年驚かされますが、本年度の1年生も、この2ヶ月ですっかり小学生らしくなってきました。

さて、新型コロナウイルスの感染防止対策のために、昨年度までの2年間は、いろいろな会議が中止となり、顔を合わせて情報共有をしたり、関係を深めたりする場をもつことが難しかったのですが、今年度は、感染防止対策を講じながら、人数を絞ったり、やり方を工夫したりして、少しずつ開催できる会が増えてきました。

先日は、3年ぶりに「野間学区青少年を育てる会総会」および「学区会役員会」が開催され、本年度会長の本多様をはじめ、地域の皆様と顔を合わせて情報を共有することができました。会長あいさつの中では、「野間地区は『おらが学校』という意識がしっかりとある地域」というお話があり、野間小学校に対する思い、そして野間小学校の子どもたちが「地域の宝」として、大切に育てられていることをご参加いただいた皆様と再確認することができました。また、お互いに顔が見える場で会を行うことは、とても有益なことであることを改めて実感しました。

まだしばらくは、新型コロナウイルス感染防止対策は続きますが、地域の皆様と一緒に子どもたちが健やかに育つよう、できることを工夫して、それぞれの組織の事業計画を実現できるようにしていければと考えています。

今後も子どもたちの成長のために、保護者、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

校長 吉戸勝利



2日(木) ⑤防犯教室
3日(金) 口座引落日
8日(水) 大放課お話し会
13日(月) ⑥クラブ
14日(火) ⑥5年野外教育活動説明会
6年午後カット

15日(水) 水泳指導開始
15日(水)・16日(木) 6年修学旅行
17日(金) 6年3限より
20日(月)～ 風水害学習週間
24日(金) 学校訪問
27日(月) ⑥委員会



7・8月行事予定

7月 1日(金)・2日(土) 5年野外教育活動	7月19日(火) 給食最終日
4日(月) 5年代休 口座引落日	20日(水) 終業式
6日(水) 大放課お話し会	21日(木) 夏季休業開始
12日(火)～14日(木) 40分授業	8月10日(水)～16日(火) 学校閉校日
個人懇談会	23日(火) 全校出校日
児童下校14:30	27日(土) P T A校庭整備作業

地震津波避難・引き渡し訓練

5月6日(金)、大規模な地震の発生や大津波警報の発令時を想定した地震津波避難・引き渡し訓練を行いました。

地震発生の合図で、第1次避難として児童は机の下に潜り(シェイクアウト)、第2時避難では、学級ごとに瑞境寺に避難しました。

引き渡し訓練は、保護者の方々の協力で、混乱やトラブルなくスムーズに引き渡しをすることができました。ありがとうございました。

ご家庭でも、緊急避難場所や緊急時の持ち出し品などの確認をしていただければと思います。



1年生との対面式

5月12日(木)、野間っ子タイムの時間に、児童会主催で、1年生と2～6年生との対面式を行いました。児童会長あいさつの後、1年生がステージに上がり、全員が自分の名前と好きなことを発表しました。2～6年生は、緊張しながらもがんばる1年生を温かく見守っていました。



交通安全教室

5月19日(木)、1・2時間目に、交通安全教室が行われました。1・2年は体育館で安全な歩行について学んだ後、運動場で歩行の練習を行いました。3～6年生は自転車の乗り方について、校内および校外のコースで練習しました。交通指導員の皆さんの指導やコースでの補助、及び民間の指導員さんの立哨指導をいただき、子どもたちは安全な歩行の仕方や自転車の乗り方について学ぶことができました。



熱中症対策

夏場の熱中症対策として、以下のようにお願いします。

6月～9月において

- ・ヘルメットの着用

万が一の場合に頭部の外傷を軽度にとどめるために、登下校時はヘルメットの着用が望ましいと考えます。ご希望があれば、暑さ対策として、ご家庭の判断で帽子に切り替えていただいても結構です。

- ・日傘の使用

登下校にご家庭の判断で日傘を持たせていただいても結構です。(周囲と十分な距離を取り、交通安全に気を付けて使用するようにお声かけをお願いします。)

- ・冷感タオル

必要に応じて、登下校時に活用させてください。

- ・帽子の着用

放課などでの着用を奨励します。家庭から持ってきたものを可とします。

- ・マスクの着用

体育・部活動では不要とします。また、登下校時は外してよいものとします。

資源回収

5月17日から約1週間行われた資源回収では、紙類、布、缶、びんなど、たくさんの資源を回収することができました。収益金については、子どもたちの教育活動に使用させていただきます。地域の方々のご協力、ありがとうございました。

